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Zustand Straßenbelag Riesstraße – Anfrage 
 
 
Der Bezirkssausschuss 10 bittet die Verwaltung um Auskunft, wann mit der 
vollständigen Wiederherstellung des Straßenbelages der Riesstraße zwischen Georg-
Brauchle-Ring und Dessauerstraße/Pelkovenstrasse zu rechnen ist. 
 
 
Begründung: 
 
Obwohl der Straßenbelag der Riesstraße erst vor einigen Jahren vollständig neu 
erstellt wurde, sieht die Riesstraße aufgrund diverser Baumaßnahmen heute bereits 
wieder aus wie ein Flickenteppich. Insbesondere bei Niederschlag bilden sich 
großflächige Pfützen. Seitens der SWM und des Baureferates – Tiefbau – Straßenbau/-
unterhalt sind Aussagen erinnerlich, dass die vollständige und einheitliche 
Wiederherstellung des Straßenbelages unmittelbar nach Abschluss der 
Fernwärmebaumaßnahmen im Sommer 2017 geschehen sollte. Das ist bis heute 
nicht geschehen, der nächste Winter steht bevor. 
 
Es wird daher um Auskunft gebeten, bis wann mir der vollständigen Wiederherstellung 
des Straßenbelages gerechnet werden kann. 
 
 
 
Einstimmig / mehrheitlich beschlossen / abgelehnt 
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